
Protokoll: 

Frau Sauer hinterfragt die Höhe der übertragenen Mittel. Der stellvertretende Werkleiter Herr 

Warth erläutert, dass die Übertragungen von 2024 nach 2025 insbesondere aufgrund von 

Projektverzögerungen höher ausgefallen sind als in den vergangenen Jahren: Die Beauftragung 

des neuen Dokumentenmanagementsystems erfolgte erst Ende 2024, in 2024 ist daher kaum 

Geld geflossen. Die Software-Ablösungen im Bereich Finanzwesen (MACH und KOFIN 

Steuern) befinden sich noch in der Vergabevorbereitung.  

 

 


